



JA Del Río

FLASH NEWS #15
May 2024

Flash News - Noticias de la semana en CR sobre la tasa política monetaria, meta de inflación y déficit en balanza comercial

La Nación

BCCR estima tasa de política monetaria neutral en un rango de 3,9% a 4,9%

El Banco Central de Costa Rica (BCCR) determinó que, para el mediano plazo, la tasa de política monetaria (TPM) neutral debería ubicarse en un rango de entre el 3,9% y el 4,9%, para lo cual, en dicho cálculo influyen condiciones como el crecimiento económico, el mercado laboral, productividad o temas fiscales, por lo que señalan que es una variable que puede cambiar en el tiempo en función de estos determinantes.

Ver:

<https://www.nacion.com/economia/indicadores/bccr-estima-tasa-de-politica-monetaria-neutral-en/XS6i3GP4PZAXFAYQZCJTSRUUSM/story/>

Diario Extra

País alcanzará meta de inflación en 2025

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) en su informe de perspectivas de la economía mundial indica que, para Costa Rica, aunque la inflación empieza a subir, no alcanzará la meta de un 3% trazada por el Banco Central y el Gobierno hasta 2025.

Ver:

<https://www.diarioextra.com/Noticia/detalle/519776/pa-s-alcanzar-meta-de-inflaci-n-en-2025>



Flash News – News of the week in CR regarding the policy rate, inflation target, and trade balance

La Nación newspaper

The CBCR estimates that the neutral monetary policy rate ranges from 3.9% to 4.9%

The Central Bank of Costa Rica, [in Spanish: el Banco Central de Costa Rica], (BCCR), determined that, for the medium term, the neutral monetary policy rate (NMPR), [in Spanish: la tasa de política monetaria], (TPM), should range between 3.9% and 4.9%, which, in the said calculation, influences conditions such as economic growth, the labor market, productivity, or fiscal matters. Consequently, they indicate that it is a variable that can change in time based on these determinants.

See:

<https://www.nacion.com/economia/indicadores/bccr-estima-tasa-de-politica-monetaria-neutral-en/XS6i3GP4PZAXFAYQZCJTSRUUSM/story/>

Diario Extra newspaper

The country will reach the inflation target in 2025

The Organization for Economic Co-operation and Development (OECD), in its report on world economic perspectives indicates that for Costa Rica, although inflation is starting to rise, it will not reach the 3% target as established by the Central Bank and the government until 2025.

See:

<https://www.diarioextra.com/Noticia/detalle/519776/pa-s-alcanzar-meta-de-inflaci-n-en-2025>

CR Hoy

Balanza comercial tuvo déficit de \$1.204 millones en el primer trimestre

Para el primer trimestre de este año, la balanza comercial de bienes de Costa Rica alcanzó una brecha negativa de \$1.204,6 millones, el equivale a 1,3% del Producto Interno Bruto (PIB), el déficit es producto del aumento en las compras y ventas externas.

Ver:

<https://www.crhoy.com/economia/balanza-comercial-tuvo-deficit-de-1-204-millones-en-el-primer-trimestre/>

El Observador

Banco Central cambió de 2023 a 2025 el regreso a la meta de inflación: “Eso es normal”, dice jerarca.

Según el informe más reciente, la Autoridad bancaria calcula que será hasta el primer trimestre del 2025 cuando la inflación llegue al rango entre 2% y 4%, dichos aplazamientos se han realizado desde finales del 2023.

Ver:

<https://observador.cr/banco-central-cambio-de-2023-a-2025-el-regreso-a-la-meta-de-inflacion-eso-es-normal-dice-presidente-roger-madrigal/>

CR Hoy Newspaper

The trade balance had a \$1.204 million deficit in the first quarter

For the first quarter of this year, the trade balance of goods for Costa Rica reflected a negative gap of \$1.204,6 million, the equivalent of 1.3% of the Gross Domestic Product (GDP). The deficit is a factor in the increase in external purchases and sales.

See:

<https://www.crhoy.com/economia/balanza-comercial-tuvo-deficit-de-1-204-millones-en-el-primer-trimestre/>

El Observador newspaper

From 2023 to 2025 the Central Bank changed the return of the inflation target to: “This is normal”, says jerarcas.

According to the most recent report, the banking authority estimates that it won't be until the first quarter of 2025 when inflation is in the 2% to 4% range. The aforementioned deferrals were completed at the end of 2023.

See:

<https://observador.cr/banco-central-cambio-de-2023-a-2025-el-regreso-a-la-meta-de-inflacion-eso-es-normal-dice-presidente-roger-madrigal/>



El contenido del presente boletín es meramente informativo, razón por la cual no podrá utilizarse bajo ninguna circunstancia como una asesoría en la materia descrita en el mismo.

En caso de necesitar asesoría en alguno de los aspectos tratados, nuestro equipo de profesionales estará dispuesto a atenderlo.

contacto@jadelrio.com



The content of this bulletin is for informational purposes only, for which reason you may not use it under any circumstances for advisory services regarding the subject matter described therein.

If you need advisory services for any of the issues discussed, our team of professionals will be happy to assist you.

contacto@jadelrio.com